



FOTO: Archivo Particular

LA GUAJIRA CELEBRA SUS 60 AÑOS CON LA EDICIÓN MÁS GRANDE EN LA HISTORIA DE LOS PREMIOS DEPARTAMENTALES DE CULTURA

En el marco de la conmemoración de los 60 años del departamento, la Gobernación de La Guajira y el Fondo Mixto para la Promoción de la Cultura y las Artes anunciaron el lanzamiento de la edición 2025 de los Premios Departamentales de Cultura, la más ambiciosa desde su creación. Bajo el liderazgo del gobernador Jairo Aguilar Deluque, un aliado incondicional de las artes y las tradiciones, esta versión contará con una inversión histórica que supera los 300 millones de pesos, de los cuales más de 200 millones serán

destinados a estímulos para artistas, creadores y gestores culturales.

Este año, la celebración de seis décadas de historia ha sido el escenario perfecto para grandes logros: La Guajira fue Departamento Invitado de Honor en la FILBo 2025, se vivió el mejor Festival Francisco el Hombre de la historia y se impulsó una agenda cultural que reafirma que, cuando la cultura cuenta con el respaldo decidido de sus líderes, su potencial no tiene límites.



FOTO: Archivo Particular

La convocatoria 2025 incorpora nuevas distinciones especiales en conmemoración de los 60 años del departamento: Mejor Cantante y Jóvenes Talentos de la danza y de la poesía, Premio Especial a nuevas tendencias artísticas, anécdota y cuentería, animación digital y personaje del año, que se suman a las ya tradicionales Canción Inédita, Literatura, Periodismo Cultural, Teatro, Danza, Artes Plásticas, Gestión Cultural y Homenaje en Vida. El plazo de postulación estará abierto desde el 1 de septiembre hasta el 31 de octubre, con el objetivo de llegar a todos los municipios, desde la Alta hasta la Baja Guajira. Durante el acto de lanzamiento, que reunió a artistas, gestores y ganadores de ediciones anteriores, se presentó una muestra de baile urbano y el testimonio de Luzbeidy Monterrosa una de las ganadoras del Premio Departamental de

Producción Audiovisual 2024, ejemplo del impacto de estos reconocimientos.

El **gerente del Fondo Mixto, Larry Iguarán Vergara**, destacó la importancia de esta edición especial: ***“Hoy damos un paso histórico. Estamos entregando los estímulos más grandes que jamás se hayan otorgado en los Premios Departamentales de Cultura. Esto no es solo un dato económico; es una apuesta real por nuestra gente, por su creatividad y por el futuro cultural de La Guajira. Queremos que cada rincón del departamento esté representado, desde la Alta hasta la Media y la Baja Guajira, porque la cultura vive donde vive nuestra gente. Este año celebramos 60 años de historia, y qué mejor forma de hacerlo que creyendo en quienes día a día nos llenan de orgullo con su arte”***.



FOTO: Archivo Particular

Por su parte, el **gobernador de La Guajira, Jairo Aguilar Deluque**, resaltó que esta conmemoración es también un acto de gratitud y reconocimiento: **“Celebrar los 60 años de La Guajira significa reconocer a quienes han contado y siguen contando nuestra historia a través de la música, la danza, el teatro, la literatura y todas las manifestaciones que nos definen. Desde la Gobernación, junto al Fondo Mixto, hemos asumido el compromiso de no solo preservar nuestro patrimonio cultural, sino de impulsarlo con la fuerza que merece. La cultura es motor de identidad, cohesión y desarrollo, y estos**

premios son una oportunidad para decirle al mundo que en La Guajira hay talento para inspirar generaciones”.

Los interesados podrán consultar las bases y requisitos de participación en la página oficial www.fondomixtodelaguajira.com y en las redes sociales del Fondo Mixto a partir del 1 de septiembre hasta el 31 de octubre.

OFICINA DE COMUNICACIONES
**FONDO MIXTO
DE LA GUAJIRA**